
Frau Bühse erläutert den Antrag der CDU-Fraktion der von der Ratsversammlung in den 
Bau- und Vergabeausschuss verwiesen wurde. 
 
Herr Kubiak berichtet über die zeitliche Abfolge des Bauverlaufs Enenvelde. Herr Schnittker 
erklärt, dass die Baustelle in 2 Abschnitte unterteilt werden muss damit die Anwohner ihre 
Häuser erreichen können. Daher ist ein einziger Bauabschnitt nicht praktikabel. Die Bauzeit 
soll 2 Jahre betragen. Die Finanzierung ist im Haushalt auf 3 Jahre verteilt. Die Erläuterun-
gen waren ausreichend. Der Ausschuss nimmt die Erläuterungen zur Kenntnis. 
 
 


